

Por cuarto año consecutivo, Chile es el primer país de Latinoamérica en alcanzar el sobregiro ecológico



¿Qué es el sobregiro ecológico?

Es el día en que las demandas de la humanidad por recursos y servicios de la naturaleza, ha sobrepasado lo que el planeta es capaz de regenerar en el periodo de un año.

Chile necesita más del doble de los recursos que genera en un año para cubrir esta demanda.

¿Cómo podemos ayudar?

Replantear nuestro consumo frente a los recursos naturales que hoy son escasos. Fuera de las necesidades básicas, preguntarnos cada vez que queramos consumir algo ¿Es realmente necesario que me compre o adquiera esto otro?